

Erste-Hilfe Kurs der Grundschule Greif – Februar 2026

Vom 09. bis zum 12. Februar 2026 hatten unsere Dritt- und Viertklässler die Gelegenheit, an einem lehrreichen Erste-Hilfe-Kurs teilzunehmen. In diesem Kurs hatten 22 Kinder die Möglichkeit, wichtige Kenntnisse und Fähigkeiten zu erlernen, die in einer Notlage entscheidend sein können.

Ein Hefter führte die Kinder durch den Erste-Hilfe-Kurs, sodass sie die Möglichkeit hatten, nicht nur das Wissen praktisch durchzuführen, sondern sich es auch zu erlesen. Die Kinder lernten, was sie tun können, wenn sie Sonnenbrand haben, wie sie bei Vergiftungen oder Verbrennungen richtig reagieren



und wie sie sich bei Nasenbluten verhalten sollten.

Viele SchülerInnen hatten bereits Kenntnisse über die Erste Hilfe, sodass der Kurs sehr proaktiv und wissenswert für alle beteiligten Kinder war.

Besonders wichtig war die Schulung zur aktiven Teilnahme an der Rettungskette in Notfallsituationen. Ein weiterer Fokus lag auf dem Anlegen von Druckverbänden, Pflastern und Kopfverbänden, damit die Kinder wussten, wie sie Verletzungen sachgerecht versorgen und dabei ruhig und besonnen bleiben können.

In praktischen Übungen wurden die Kinder auch in die grundlegenden Techniken der Herz-Lungen-Wiederbelebung (HLW) eingeführt, und manch ein Kind sich doch gewundert hat, wie lange zwei Minuten sein können.

